

Febrero 6, 2017

Representantes de la empresa contratista adjudicataria de la licitación se reunieron con los referentes de la cartera de Educación en Centenario, donde se interiorizaron sobre las tareas que serán necesarias para la ejecución de las obras. En este sentido destacaron la predisposición del muni

Un equipo técnico del ministerio de Educación de la provincia comenzó el viernes por la mañana un recorrido por las localidades que fueron seleccionadas en el marco del Programa 3000 Jardines del gobierno nacional. En tanto, mañana se realizará una mesa de trabajo y recorrido con referentes del gobierno municipal de Plottier, continuando así el cronograma que se replicará en las localidades beneficiadas con el proyecto.

Son 30 los jardines que fueron aprobados por Nación para ser construidos en la provincia del Neuquén. En la localidad de Centenario se construirán tres edificios escolares que funcionarán con 6 salas en turno mañana y tarde cada uno, con una matrícula de 24 niñas y niños por sala. Los mismos estarán ubicados en los sectores Autódromo, Tanque y Segunda Meseta.

Representantes de la empresa contratista adjudicataria de la licitación se reunieron con los referentes de la cartera de Educación en Centenario, donde se interiorizaron sobre las tareas que serán necesarias para la ejecución de las obras. En este sentido destacaron la predisposición del municipio local a través del área de Obras Públicas, para acompañar el proceso.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)